

LE THÈME

Parmi les soucis qui touchent de nombreux enfants, l'énurésie (le pipi au lit) tient une bonne place dans le topten des troubles de l'enfance puisque 10% des enfants de 6 à 10 ans sont concernés. Ce souci que l'on peut qualifier de bénin, disparaît dans la majorité des cas à la puberté ou avant. Tabou tenace, il cultive le secret, alimentant de la culpabilité chez les enfants énurétiques qui se traduit pour certains par des difficultés scolaires ou d'insertion sociale. La perte de confiance en soi et d'estime personnelle sont des conséquences pour lesquelles il faut absolument rester vigilant.



C'est partant de ce constat que l'association de familles d'enfants énurétiques "A L'AISE" a vu le jour en 2010, Son objet étant de favoriser toutes initiatives visant à rompre l'isolement des familles d'enfants énurétiques en leur apportant aide et soutien dans la gestion quotidienne de l'énurésie de leurs enfants. L'association se donne également pour mission de vaincre le tabou qui pèse sur ce souci pourtant très fréquent.



Jacques PROVOT président de cette association a donc pris sa plume afin de rédiger un scénario de fiction en vue de la production d'un film court métrage sur ce sujet permettant d'informer et de sensibiliser sur ce phénomène qu'est l'énurésie tout en invitant chacun à réfléchir sur les attitudes à adopter en présence d'un enfant dans ce cas. Ce film permet également pour certains de se reconnaître parmi les personnages de ce court métrage.

La réalisation d'une œuvre cinématographique paraissait alors un formidable moyen de communication sur l'énurésie.



**Différent, ça ne veut pas dire moins bien...
Ça veut dire PAS PAREIL !!!**